

ABSTRAK

HASNIATI. 2013. Peningkatan Hasil Belajar PKn Melalui Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Games Tournament* (TGT) pada siswa Kelas IV SD. Inpres Bonto-Bonto Kecamatan Bontomarannu Kabupaten Gowa. *Skripsi.* Fakultas Keguruan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Bapak **H. Andi Baso** dan Bapak **H. Mas'ud Ibrahim**, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar.

Permasalahan dalam penelitian adalah “ Bagaimana menerapkan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Games Tournament* (TGT) pada siswa Kelas IV SD. Inpres Bonto-Bonto Kecamatan Bontomarannu Kabupaten Gowa?”. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar Pendidikan KewargaNegaraan kelas IV SD. Inpres Bonto-Bonto Kecamatan Bontomarannu Kabupaten Gowa melalui model pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Games Tournament* (TGT). Penelitian ini adalah jenis penelitian tindakan kelas yang bersifat deskriptif. Subjek penelitian adalah murid kelas IV SD. Inpres Bonto-Bonto Kecamatan Bontomarannu Kabupaten Gowa yang berjumlah 28 orang.

Penelitian ini dilaksanakan dalam dua siklus yang terdiri dari empat komponen yaitu : perencanaan, tindakan, pengamatan/observasi, dan refleksi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Pada siklus I, skor rata-rata hasil belajar PKn adalah 70,54 berada pada kategori sedang, jumlah murid yang tuntas sebanyak 18 (64,29%) orang, sedangkan murid yang belum tuntas sebanyak 10 (35,71 %) dari 28 jumlah murid. (2) Pada siklus II skor rata-rata hasil belajar adalah 81,43 berada pada kategori tinggi, jumlah murid yang tidak tuntas sebanyak 2 (7,14%) orang sedangkan jumlah murid yang mencapai ketuntasan adalah 26 (92,85%) orang dari jumlah keseluruhan sebanyak 28 orang.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa terjadi peningkatan hasil belajar Pendidikan KewargaNegaraan murid kelas Kelas IV SD. Inpres Bonto-Bonto Kecamatan Bontomarannu Kabupaten Gowa melalui model pembelajaran *Kooperatif Tipe Team Games Tournament* (TGT).